

GRANDE DISTRIBUTION : Les salariés de Carrefour contre l'ouverture dominicale

Avant-hier, mardi 10 janvier 2017, les employés de l'enseigne [CARREFOUR](#) / T : 01.41.04.26.00 à Epernay (Marne) ont débrayé, à l'appel de la CFDT, pour protester contre l'ouverture dominicale des hypermarchés, objet de discussions avec les organisations syndicales. Ils contestent ainsi une négociation en cours au niveau national pour une ouverture le dimanche matin de certains magasins « à prédominance alimentaire ». Les salariés de l'hypermarché Carrefour de Château-Thierry/51 ont suivi le mouvement. Installés autour de deux tables devant le magasin, ils entendaient faire savoir aux clients qu'ils étaient fermement opposés à l'ouverture de leur grande surface le dimanche.

www.carrefour.fr